
Verband für Wohneigentum

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop

Protokoll der Vorstandsversammlung am Donnerstag 19.01.2012
Sitzungsbeginn:        19.00 Uhr

Anwesend: Vorsitzender Matthias Hüppe, Claudia Hüppe, H.Schwering, H.Guder,  H.Sennholz, 
                     H.Goeke, H.Strohmann,H.Madlewski,H. Schulte,und  Schriftführerin Fr. Preuß
TOP 1
Ein Mitglied ist noch den Beitrag für das Jahr 2011 trotz mehrfacher schriftlicher und mündlicher 
Erinnerung schuldig. Es  wurde daher einstimmig beschlossen, dieses Mitglied von der 
Siedlergemeinschaft abzumelden. Der Fehlbetrag für 2011 geht zu Lasten der gesamten 
Siedlergemeinschaft Lanstrop. Dem Mitglied wurde eine schriftliche Frist bis zum 31.01.2012 gesetzt.

TOP 2
a)Herrn Hüppe  und Herr Schwering haben sich für mehrere Seminare des Siedlerbundes 
eingetragen. Da  die Seminare über ein gesamtes Wochenende z.B. am Biggesee abgehalten werden 
und  ein Eigenanteil von ca .30 €  +  Fahrkosten anfällt, werden die Kosten von der Gemeinschaft 
übernommen.

b)Bei einigen Häusern von Mitgliedern in Lanstrop hat die Firma Altegoer die Überprüfung der 
Bergsenkungsschäden aufgenommen. Abschließende Gutachten oder Leistungen des Bergbaus gibt 
es noch nicht. Die Mitglieder nehmen noch einmal Kontakt zur Firma Altegoer auf.

c)Der Anschluss des Fahrradweges vom Gneisenaugelände an den Leezenpad in Derne wurde von 
Bruno Schreurs in Zukunft zugesichert.

d)Die Rechtslage / Gesetzeslage bezüglich der Dichtigkeitsprüfung bleibt noch abzuwarten. Aktuell 
entscheidet der Landtag NRW über die weitere Vorgehensweise.

e)Über den ungünstig angelegten Fußgängerüberweg an der Lanstroper Str. / Einmündung 
Merkurstraße wurde diskutiert.  Die Fahrbahnverengung führt immer wieder zu Unfallsituationen. 
Herr Hüppe wird dazu Bilder erstellen und einen Antrag auf Überprüfung an die BzV stellen.

f) Herr Schwering berichtet über die Lärmkarte Dortmund, über die Anwohner im Internet 
Lärmbelästigungen auf einer Karte anzeigen können.

g) Dem Antrag der Gemeinschaft auf eine Metro-Karte wurde stattgegeben. Die Karte liegt beim 
ersten Vorsitzenden und kann von Vorstandsmitgliedern im Bedarfsfall benutzt werden.

h) Herr Schwering und Herr Hüppe berichten über die Infoveranstaltung des neu besetzten 
Vorstandes des Fördervereins Lanstroper Ei am Wasserturm.

TOP 3
Termine für das nächste Jahr:



Jahreshauptversammlung Freitag 16.03.12 
Vorstandsversammlung    15.03.12 (Do.)
Vorstandsversammlung   10.05.12 (Do)
Vorstandsversammlung    05.07.12 ( DO)  
Vorstandsversammlung   20.09.12 ( Do.)
Vorstandsversammlung  22.11.12  (Do.)
Planungen  Fahrradtour Herr Guder  30.06.12 Samstag  ab 10.00 Uhr
Kaffeetrinken der Siedlerfrauen 06.10.12  Samstag 15.00 Uhr   (in Klärung)
Weitere  Ausflüge werden noch geplant evtl. Stadionbesuch / Borusseum/ Polizeimuseum 

Ende  der Sitzung :             20.30 Uhr     gez. Schriftführerin

 Sabine Preuß


